

ふたわ福祉

第82号

2026年(令和8年)1月31日

二和地区社会福祉協議会
船橋市二和東5-26-1
電話・FAX 447-3711
二和公民館3階

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかな新年をお迎えの事とお喜び申し上げます。

昨年中は地区社協の活動にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございました。昨年も各地で豪雨被害や地震災害、又、熊による被害など多くの災害が発生しました。昨年も各地で豪雨被害や地震災害がなく安堵しています。世界を見れば各地で紛争が多く、各地で紛争が多発し、危惧しております。一日も早く終息する事を祈っています。国内では新内閣が発足しました。物



安心して暮らせる
明るいまちづくりを目指して

二和地区社会福祉協議会 会長 郷 昭

明けましておめでとうございます。

価値高対策等、社会の安定を願っています。このような中、二和地区社協としては地域に密着した活動を目指し、昨年はミニデイサービス、おしゃべりサロン、子育てサロン、囲碁将棋、健康マージャン、シルバーリハビリ体操、又、11月には福祉まつりを実施し、顔の見える関係づくりの構築に努めて参りました。

地区社協としては、地区自治連、地区民児協、地区包括支援センター、関係諸団体と連携を計りながら、安心登録カードや緊急通報装置の普及にも努め、安心して暮らせる明るいまちづくりを目指して、活動して参ります。皆様のご理解、ご協力を宜しくお願い申し上げます。

船橋市社会福祉協議会 【賛助会費】協力のお願い

二和地区社会福祉協議会ではミニデイサービス、福祉まつり、サロン事業等の財源として、皆様よりいただいた賛助会費の40%が「安心して暮らせるコミュニティづくり」に充てられます。

温かいご支援とご協力を願っています。



恭賀新春
二和地区社会福祉協議会



ふたわ 福祉まつり

2025年11月8日(土)
二和公民館

晴天に恵まれて第21回ふたわ福祉まつりが開催されました



皆様の声

- ・キッチンカーの種類も増えて大盛況だった
- ・御滝中学校のボランティアが頑張ってくれて、来場者からも褒められた
- ・公民館前の道路に係員を配置したことで交通トラブルもなく安全に行えた



たくさんの方來場
ありがとうございました！



二和公民館

ミニディサービスのお知らせ

簡単な工作・音楽鑑賞・健康講話など楽しい企画をご用意して、

皆様の参加をお待ちしております！

参加対象：二和地区にお住まいで 65 歳以上の方

参加方法：**予約制**です。事前にお申込みください。



事務所 047-447-3711

(平日 10~12 時・13~15 時)

包括だより

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

二和・八木が谷地域包括支援センターは1月に新たに職員が加わりました、また長年センター長として勤務していた上野が異動になったことでセンタ-長交代があつたことを報告させていただきます。

新任職員は島村和美です。二和病院内にあるケアプランセンターで主任ケアマネジャーとして長年勤務していたこともあり、二和地域に馴染みのある職員です。新たなセンター長は内藤講平です。

昨年10月に異動してきて間もないですが、地域の方達と顔合わせをさせていただきながら地域情報や社会資源を覚えているところです。

地域包括支援センターは高齢者が住み慣れた地域で安心して暮らせるよう介護、福祉、医療、生活支援など幅広い相談に応じる相談窓口です。日々電話や来所相談があり来所が困難な方に対しては訪問して相談に乗ったり、安否確認に伺ったりしております。

体制は変わりましたが地域の皆様、関係機関の方々のお力をお借りして地域包括ケアの推進に努めていきたいと思います。本年も変わらぬご支援、ご協力の程どうぞよろしくお願ひいたします。

船橋市二和・八木が谷地域包括支援センター
開所時間 平日9時~17時 土日祝日休み

TEL: 047-448-7115

センター長 内藤講平



スタッフの皆さん

生活支援コーディネーター便り

佐藤徹也

蛍光灯2027年問題のご紹介

2013年熊本開催の水銀会議で蛍光灯に関する条約が締結されました。

皆さん現在、使用している蛍光灯照明は2027年（令和9年）12月31日をもって販売・輸出入・全てが禁止となります。

即ち、蛍光灯の交換・修理もできなくなります。

政府は早めのLED照明（発光ダイオード・蛍光灯の代替品）への交換作業を呼びかけています。

また、このLED照明への切り替えは電気技師の有資格者のみが取り扱い可能となります。

まさかの時に慌てないように、事前に接続部分の確認をして、蛍光灯照明の場合は電気店や工事店へのご相談を推奨します。



新任のあいさつ

二和地区民生・児童委員協議会 会長 岩瀬日出夫

私、この度、船橋市民生・児童委員協議会の会長に就任いたしました岩瀬日出夫でございます。三年に一度の任期が終了し、12月1日より二和地区も新メンバーを加えてスタートいたしました。

民生委員の任務は高齢者の見守りを主とし、行政へのパイプ役としての活動です。具体的には【安心登録カードの推進活動】があり、病歴や身内の連絡先等を記入して頂き、ご本人様の突然の疾病、事故への対処が早急且つ、的確に行われ、大事に至らなかつた例も少なくありません。

民生・児童委員、二和・八木が谷包括支援センター、二和地区社会福祉協議会の3団体が毎月高齢者支援の事例報告、対策について協議しております。

また、行政においても様々な高齢者支援事業があり、「知らなかった」という話をよく耳にします。行政につなげる民生委員を活用して頂きたいと思います。

地域の中での繋がりが必要な昨今、小さな気付き・「郵便物類や新聞が溜まっている。ゴミがあふれている」等、民生委員に、お知らせ願えれば早期解決につながります。

また、主任児童委員も在籍しておりますので児童に関する困りごともご相談下さい。

この様に、二和地区的安心・安全な町づくりに努めて参ります。



なごみ・おしゃべりサロン事業の紹介

フレイル予防の一環として、地域の高齢者の方たちが集い、雑談や歌、軽いストレッチを取り入れた踊りやヨガ風体操等でコミュニケーションの輪を広めています。



寄付への御礼

昨年10月に藤井様（元NPO法人・さくらの園オーナー）より、船橋市社会福祉協議会経由でフードバンク千葉主催のフードバンク事業へ精米30キロのご寄付をいただきました。

ありがとうございました。

編集後記

昨年2025年で団塊の世代の方々が全員後期高齢者になられて、福祉情勢も物価高、特にコメの高騰は年が明けても続いて、厳しく、慌ただしい年明けとなりました。

こういう時こそ、隣り近所の人の交流をお互いが心掛けて住み良い地域社会を目指していきましょう。

(TS)